

# Wenn der Rektor zum Lehrer wird

**MUSIKSCHULE RÖDERMARK** Leiter Benno Eckmann geht in Rente – zumindest teilweise

**Ober-Roden** – Ein voller „Rot-haha“-Saal ist der Musikschule immer gewiss, wenn Schülerinnen und Schüler den aktuellen Stand ihrer Ausbildung präsentieren. Diesmal gaben allerdings weitgehend etwas ältere Musizierende ein Konzert – was auch für einen sehr gehobenen Standard der vorgestellten Werke spricht.

Nach einem rasant schnellen Klaviervortrag von Frederic Chopins Prélude e-Moll und Walzer op 64, auffallend fingerfertig dargeboten von Ruben Harris, folgten die Gitarren-Duette 1 und 2 von Fernando Sor, gespielt von Frank Weiler und seinem Gitarrenlehrer Mathias Baier-Bernet – beide langsam und zurückhaltend beginnend, dann kraftvoll anwachsend. Dorothea Schönherr führte die Zuhörer am Klavier in die

Welt der hölzernen Marionetten und der Ritterspiele, komponiert von Karin Groß. Von Klavierlehrerin Hiromi Shimomura am Flügel begleitet, brachte Jara Hemida mit Filmmusik aus „Harry Potter“ ganz andere Klänge mit ihrer Violine in den Saal.

Am Klavier erklangen auch – von David Beckmann gespielt – die bekannte Weise von Smetanas „Moldau“ ebenso wie ein Präludium von Richard Krentzlin. Carolin Hellmann spielte abermals am Klavier ein zeitgenössisches Stück von Gibran Alcocer sowie den „Fröhlichen Landmann“ von Robert Schumann, Johanna Zahnleiter die „Passacaglia“ von Händel. Gemeinsam mit Hiromi Shimomura am Flügel präsentierte Niklas Gärtner auf der Violine Vivaldis Konzert a-Moll. Zum Abschluss boten

Beate Boehlke und Benno Eckmann, beide mit der Violine und begleitet von Hiromi Shimomura am Klavier, die ersten beiden Sätze des Doppelkonzerts d-Moll von Johann Sebastian Bach.

Eckmanns Dank an die Musizierenden und die Zuhörer ließ eine Portion Wehmüt aufkommen. Denn der 66-Jährige verabschiedete sich als Moderator und Musikschulleiter. Er geht am 1. Juli in Rente und übergibt spätestens beim Herbstkonzert am 11. September den Staffelstab an seinen aus Dietzenbach stammenden Nachfolger Michael Kaufmann. Als Lehrer bleibt Benno Eckmann der Musikschule am Häfnerplatz und ihren Schülerinnen und Schülern aber erhalten: „Sie haben es sich gewünscht, und da mach' ich eben noch etwas weiter.“

chz



**Zum Abschluss des Konzerts auch an der Violine zu hören:** Musikschulleiter Benno Eckmann, der in dieser Rolle jetzt in den Ruhestand geht.

FOTO: ZIESECKE